

TITULARES

En el Pleno del Senado, en una pregunta a la ministra portavoz del Gobierno

Eva Ortiz acusa al Gobierno de "taparse con las Fuerzas Armadas"

- La senadora del PP pregunta a Alegría "quién le dijo al teniente general de la UME que diera una rueda de prensa desde la Moncloa"
- Denuncia que "llevamos 22 días sin saber lo que piensa el presidente del Gobierno ni la vicepresidenta, Teresa Ribera, a la que la obligan desde Bruselas a comparecer en el Congreso y en el Senado"
- ¿Cuál es la postura oficial del Gobierno? ¿La que transmitió el teniente general Marcos el 4 o el 16 de noviembre?", interpela a la ministra.

19 de noviembre de 2024.-

- La senadora del GPP, **Eva Ortiz** pregunta a la ministra Pilar Alegría "quién le dijo al teniente general de la UME que diera una rueda de prensa desde la Moncloa, permitiéndole al Gobierno taparse con las Fuerzas Armadas".
- Denuncia que "llevamos 22 días sin saber lo que piensa el presidente del Gobierno, ni la vicepresidenta Teresa Ribera, a la que la obligan desde Bruselas a comparecer en el Congreso y en el Senado".
- Ortiz se pronuncia así en el Pleno del Senado, en una pregunta a la ministra portavoz del Gobierno, Pilar Alegría, en la que pone de manifiesto que, tras la tragedia del pasado 29 de octubre, que nunca se nos olvidará existen muchas dudas, muchos silencios, muchos hechos que habrá poco a poco que ir cubriendo.
- Recuerda que el teniente general de la UME dijo el 4 de noviembre en la sala de prensa de La Moncloa, que la entrada en la zona afectada era responsabilidad del director emergencias de la Generalitat. "Dijo, literalmente, "si no me autorizan no entro", remarca.
- Ortiz señala también que, el 16 de noviembre, en otra rueda de prensa, el teniente general dijo que las unidades de la UME salieron



TITULARES

"anticipándose a las órdenes oficiales".

- Ortiz lamenta que, si el día 4 dice que no puede entrar porque la Generalitat no le autoriza y 12 días después dice que habían entrado sin esa autorización: "¿Qué es cierto, entró con autorización o sin autorización? Sólo puede haber una respuesta".
- ¿Cuál es la postura oficial del Gobierno? ¿La que transmitió el teniente general Marcos el 4 de noviembre o el 16 de noviembre?", interpela a la ministra.
- Traslada el "reconocimiento y agradecimiento" del GPP a los hombres y mujeres de las Fuerzas Armadas y, especialmente, de la Unidad Militar de Emergencias, que estas semanas están dando lo mejor de sí por ayudar a tanta gente en distintos lugares de España, como siempre han hecho y como siempre harán. Traslada también su pésame a los familiares de los fallecidos y que se encuentre a los que todavía están desaparecidos en Valencia.